

生活指導だより

平成29年6月19日
港区立芝浦小学校
校長 石井 卓之
生活指導部
No. 2

しばうらSNSルール

現在、児童を取り巻くSNSの環境は、非常に複雑です。インターネットに接続できる端末がすぐそばにあります。小学校に入学する前からスマートフォンを巧みに使用しているお子さんもいるようです。ご家庭である程度の約束をして持たせていても、思いもよらない使い方をしていることがあります。芝浦小学校では、サフェティ教室や各学級で繰り返しSNSの使い方についての指導をしていますが、改善されないのが現状です。



《芝浦小学校での事例》

- ふざけて撮った動画を、勝手にYou Tubeにアップしてしまう
- 自分の写真を、知らない相手に送ってしまう
- LINEでのグループトラブル
- 誹謗中傷メールを、間違えて該当児童に送ってしまう
- ふざけて「死ね」などの言葉を送り合う



この4か月で6件以上の事案が起きています。特に高学年児童の使い方がとても危険です。いつでもインターネットにつながる便利さもありますが、その危険性とも紙一重です。

芝浦小学校にはSNSについての基本的なルールがあります。これは、2年前に児童から意見を吸い上げて策定したものです。保護者の皆様には

- ・ SNSしばうらルールをお子さんと一緒にご確認いただくこと
- ・ お子さんの携帯電話をいつでも確認できる状態にしておき、定期的に見ていただくことの2点をお願いいたします。保護者の責任のもと児童が安全にSNSを使えるよう、ご協力をお願いいたします。

地域の方より、児童の公道の歩き方についてのご連絡をいただいています。芝浦小学校では、三田警察の指導により、キックボードを公道で使用することを禁止しています。ご家庭で使い方について、再度ご確認をお願いいたします。特にキックボードは、都内で飛び出しや急スピードでの事故が多発しています。